



6 Pièces

316 m²

Réf. 4563404

12 800 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce vaste penthouse d'un élégant bâtiment d'époque du quartier du Jardin Exotique a été entièrement rénové. Il bénéficie d'une grande terrasse sur le toit à usage privé et exclusif offrant une vue panoramique sur la mer, Monaco et le Palais Princier. Composition de ce bien: Au 9ème étage - Entrée - Grand salon avec vue panoramique sur la mer - Cuisine ouverte - 3 Chambres - 3 Salles de bains, toilettes invités Un escalier mène à l'étage. Au 10ème étage: - Salon panoramique - Une chambre adjacente avec sa douche et wc - Une grande terrasse ensoleillée avec vue spectaculaire à 180 °sur la mer, ...

This large penthouse in an elegant period building in the Jardin Exotique district has been completely renovated. It benefits from a large roof terrace for private and exclusive use offering a panoramic view of the sea, Monaco and the Prince's Palace. Composition of this property: On the 9th floor - Entrance - Large living room with panoramic sea view - Open kitchen - 3 Bedrooms - 3 Bathrooms, guest toilet A staircase leads upstairs. On the 10th floor: - Panoramic living room - An adjoining bedroom with its shower and wc - A large sunny terrace with spectacular 180 ° view of the sea, jacuzzi ...

SOLAMITO PROPERTIES

6, bd des Moulins - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

